

Intégration et coopération : des priorités du Gouvernement vénézuélien



Caracas, 13 septembre (RHC) Le vice-président sectoriel de la planification du Venezuela, Ricardo Menéndez, a assuré que l'intégration et la coopération internationale constituent aujourd'hui des priorités dans la politique du Gouvernement bolivarien.

Dans des déclarations exclusives à Prensa Latina, le vice-président sectoriel de la planification du Venezuela a également souligné que depuis l'arrivée au pouvoir du président Hugo Chávez (2002-2013),

les relations avec les pays en développement, les organismes régionaux et les alliés, font partie de la stratégie et de la géopolitique de l'État.

'Il est très difficile que les révolutions puissent exister sans un nouveau schéma du point de vue de l'intégration, sans créer un nouveau cadre de relations internationales, on ne peut pas avancer, on n'a pas la possibilité de se développer de manière isolée', a-t-il souligné.

Menéndez a rappelé à cette agence de presse que l'un des principes essentiels de la pensée de Simon Bolivar était précisément l'unité de l'Amérique latine, comme axe essentiel de la construction d'une meilleure alternative pour les peuples de la région.

À cet égard, il a indiqué comment le Venezuela a travaillé sur ce sujet au cours des 20 dernières années, en créant des alliances stratégiques avec des pays comme l'Iran, dont il a assuré, 'nous avons beaucoup appris, parce qu'au milieu du blocus ils ont réussi à avancer et à se développer en produisant à l'intérieur'.

Il a également déclaré que les relations avec la Russie, la Chine, la Turquie et d'autres nations alliées, qui ont également joué un rôle essentiel dans la lutte contre la pandémie de Covid-19 au cours de l'année écoulée, sont bien définies.

'Mais il y a aussi un cœur, une fraternité du point de vue de ce format de coopération et c'est la relation avec les pays membres de l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique-Traité de commerce des peuples (ALBA-TCP) et spécialement avec Cuba', a-t-il souligné.

Le vice-président sectoriel de la planification du Venezuela a également souligné que des efforts sont actuellement déployés pour renforcer les organismes régionaux d'intégration qui ont été victimes de la vague des gouvernements de droite et qui doivent reprendre leurs fonctions.

'Nous devons construire notre propre feuille de route, notre propre avenir, mais ce rêve sera possible non seulement lorsque nous progresserons sur le plan politique, mais aussi sur le plan de la complémentarité économique et productive avec les universités, les centres de recherche et les chaînes de production entre nations', a précisé le ministre dans son entretien avec Prensa Latina.

Dans un domaine différent, des coupures du service électrique et d'eau ont été signalées aujourd'hui dans plusieurs localités du Venezuela à la suite d'un sabotage contre le système électrique national (SEN).

Le vice-président sectoriel des travaux publics et des services, Nestor Reverol, a dénoncé que cette nouvelle attaque fait partie du plan de sabotage permanent et de la guerre multiforme contre le peuple vénézuélien.

Le fait s'est produit la veille dans la sous-station Aragua, située à Santa Cruz, dans la municipalité des Lamas de l'État d'Aragua, spécifiquement dans un autotransformateur de 230/115 KVA, ce qui a provoqué une explosion.

Selon Reverol, la défaillance a provoqué des fluctuations dans le système interconnecté et affecté la génération, ce qui a entraîné des pertes de charge dans plusieurs états du pays.

Depuis le Centre National de Contrôle, toutes les opérations sont dirigées pour récupérer le volume de génération, qui a déjà repris dans la majeure partie de la région Capitale, les États de Zulia, Mérida, Táchira et Falcón, partiellement touchés, sont en voie de récupération, a noté le vice-président.

À Aragua, il y a une perte de 75 mégawatts et les dégâts de la sous-station sont en cours d'évaluation, tandis que la force de travail prend toutes les dispositions nécessaires pour faire fonctionner rapidement l'installation endommagée, a souligné le haut fonctionnaire.

Ces dernières années, les attaques contre le SEN sont devenues l'une des stratégies essentielles pour susciter le mécontentement de la population et déstabiliser le pays.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/270092-integration-et-cooperation-des-prioritaires-du-gouvernement-venezuelien>



Radio Habana Cuba